

木上小だより

令和7年12月1日
第14号
校長 新宮愛智



錦町のイベント、盛りだくさん

11月は、錦町の様々な行事で、木上小の子供たちが大活躍しました。

1~2日には、第48回錦町ふるさと祭りが錦町民グラウンドで開催されました。「サンバD Eにしき総踊り」では、元気に踊る子供たちの姿がありました。

16日には、第32回錦町文化祭が錦町勤労者体育センターで開かれ、木上小の子供たちの絵や書の作品も展示されました。現在、木上小の玄関付近の廊下に展示中ですので、ぜひ観覧にお越しください。



23日には、剣豪「丸目蔵人」顕彰第56回少年剣道選手権大会が同じ会場で開催されました。本校からの出場者は少なかったのですが、熱い戦いが繰り広げられました。

今月は、第70回分館対抗駅伝大会が開催されます。選手の皆さん、がんばってください。

クラブ活動、終了

9月から「わくわく室内ゲームクラブ」「木上っ子ダンスクラブ」「音楽クラブ」「元気100倍スポーツクラブ」「クラフト&ソーイングクラブ」「木上スケッチクラブ」の6つに分かれて始まったクラブ活動ですが、11月17日で全9時間の活動を終えました。

前号では、「木上っ子ダンスクラブ」の発表会の様子を掲載しましたが、最終日に特に盛り上がっていたのが「わくわく室内ゲームクラブ」でした。3名の学校支援ボランティアの方々に来ていただき、人吉球磨で継承されている「ウンスンカルタ」に挑戦しました。最初はルールの難しさに戸惑っている様子でしたが、慣れてくるとどんどんおもしろくなってきて、子供たちは時間を忘れて熱中していました。

12月を迎えて

本日から12月となり、2学期も残り1か月を切りました。新年を迎える前に、今学期を振り返ってみてほしいと思います。2学期が始まってすぐに立てた「2学期の目標」は、達成できたでしょうか？まだできていない人や途中であきらめていた人は、もう一度チャレンジしてみてください。やるべきことをしっかりとやり遂げて、気持ちよく新年を迎えましょう。

～ 今月の木上小スナップ～

きらきら のびのび えがお



11月20日(木) 社会科見学(3年生)

3年生は、社会科見学のため、人吉警察署と人吉下球磨消防組合中央消防署に行きました。パトカーや救急車などの内部を見せていただけただけでなく、はしご車にも乗せていただきました。



11月25日(火) 丸付け応援団



11月26日(水) 校外学習(1年生)

1年生は、校外学習のため、南稜高校と岡留公園に行きました。動物と触れ合ったり、秋探しをしたりするなど、楽しい時間を過ごしました。青空の下で食べるお弁当は美味しかったです！



11月27日(木) 福祉体験(4年生)

にしき園の所員の方を講師にお招きして、車イス体験などを行いました。思いやりの大切さを、改めて感じました。